
Méditation pour le 7e dimanche du temps ordinaire 22/02/2025

Après avoir  prié toute la nuit, Jésus redescend de la montagne pour rejoindre ses

apôtres, ses disciples et une foule nombreuse qui voulait l’entendre. Le calme revient

tout le monde est attentif à sa Parole.

Jésus donne un commandement nouveau : «  Aimez vos ennemis , Faîtes du Bien à

ceux qui vous haïssent , priez pour ceux qui vous calomnient . »

Certainement que de nos jours, il y aurait un journaliste qui serait présent dans la

foule et  qui  aussitôt  maillerait :  «  Voilà le  discours – programme du royaume de

Dieu ».  Faites  ce  que  dit  Jésus  et  le  Royaume  de  Dieu  apportera  la  Paix  à

l’Humanité .

Mais  moi  ou un autre timide,  craintif  se pose la question : Qui  est mon ou mes

ennemis ?

Un ennemi  est  une  personne  qui  tend  à  me nuire,  c’est  un  rival,  un  jaloux,  un

adversaire qui veut prendre de l’ emprise sur moi, sur ma vie, sur mon destin, qui

 veut faire étalage de son faire-valoir, de ses droits, de sa richesse,  de sa puissance.

Est-ce que parfois  je ne suis pas un ennemi pour quelqu ‘un ? Je veux montrer que

j’ai  raison,  que  j’ai  de  la  puissance  et  je  m’entends  dire :  celui-ci  m’horripile,

m’irrite,c’est un malade plein d’orgueil, une brute.

Je préfère donc vivre au milieu des gens qui pensent comme moi

Pendant  un court  instant,  listons les  prénoms des personnes qui  me mettent  en

colère ou qui me contrarient (silence) présentons-les au Seigneur

Revenons dans l Évangile ; Jésus parle avec autorité, les verbes sont à l’impératif !!

Où est passée la loi du Talion ??? Elle nous convenait bien, tout ce que vous faites

vous sera rendu au centuple

Non, Jésus et Dieu ne comptent pas nos bons gestes, car nous l’avons vu, dans sa

façon d’agir, il agace ou irrite même les siens et préfère entendre ceux qui croient en

la miséricorde de Dieu et surtout parfois il conseille même «  surtout ne dites rien ,

allez vous montrer aux prêtres », continuez à vivre avec foi.

Pourquoi, car Dieu respecte le cheminement de chacun. Le respect c’est la crainte

de Dieu, mais c’est accepter que l’autre soi différent, ne pas l’obliger à  croire, c’est

réagir en obéissant à l’Amour de Dieu. Nous sommes Fils de Dieu , donc frère et

sœur en humanité

L’événement n’est pas Dieu, ,mais Dieu est avec nous quand l’événement survient



Seigneur ,si tu le veux , tu peux m’aider pour que ton règne arrive . 

Merci

Geneviève Richard

                
 

 
  


